

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis paparkan diatas maka kesimpulan yang dapat diambil adalah:

1. Dalam pelaksanaan perceraian dengan sistem e-court di pengadilan agama Metro dimasa pandemi covid 19 sudah berjalan sesuai dnegan kondisi yang terjadi saat ini dimana dampak yang terjadi selama penerapan sistem tersebut, sangat bermanfaat serta membantu bagi para pihak pencari keadilan dalam mendaftarkan perkaranya di pengadilan secara online melalui aplikasi e-court. Sebagaimana konsep dari e-court itu sendiri ialah administrasi peradilan berbasis elektronik yang terdiri dari 4 fitur yaitu, *e-filing*, *e-payment*, *e-summons* serta *e-litigation*.
2. Hambatan yang dihadapi ketika sistem *e-court* diterapkan yakni masih banyak para pencari keadilan yang tidak memahami dan tidak tahu-menahu mengenai adanya pendaftaran perkara yang mudah, menghemat waktu serta biaya yang ringan yaitu melalui systems *e-court*, kurangnya sosialisasi dari pihak pengadilan agama mengenai sistem ini menjadi salah satu faktor para pencari keadilan yang menggunakan pendaftaran perkara melalui sistem *e-court*.

B. Saran

Penelitian ini dilakukan sebagai suatu temuan yang mana hasil penelitian ini bisa dijadikan sebagai suatu dimensi, dalam pertimbangan untuk pengambilan keputusan dimana dampak dalam penggunaan aplikasi *e-court* di Pengadilan Agama Metro Kelas IA di masa Pandemi *Covid* 19 dapat dipahami oleh masyarakat secara luas. Dengan adanya penelitian ini diharapkan kepada masyarakat yang melakukan pendaftaran perkara melalui aplikasi *e-court* agar mengetahui lebih luas lagi dampak yang terjadi dalam penggunaan sistem tersebut.

Bisa ditentukan jika hasil penelitian ini memiliki implikasi yang positif dari berbagai pihak yang bersangkutan dalam penelitian ini. Hasil dari penelitian ini memiliki tujuan agar masyarakat secara umum mengetahui bahwa pendaftaran perkara secara online melalui aplikasi *e-court* ini telah dapat diakses di

Pengadilan Agama Metro kelas IA. Implikasi selanjutnya yaitu upaya peningkatan penggunaan aplikasi *e-court* di Pengadilan Agama Polewali melalui sosialisasi kepada pencari keadilan.

Terungkapnya hasil penelitian Efektifitas Penggunaan *E-court* dalam Berperkara di Masa Pandemi *Covid* 19 pada Pengadilan Agama Metro Kelas IA (Studi Terhadap Perma No 1 Tahun 2019 Tentang Administrasi Perkara dan Persidangan di Pengadilan secara Elektronik. Maka diharapkan penelitian ini dapat membawa manfaat serta menambah pengetahuan kepada para pencari keadilan yang ingin melakukan pendaftaran perkara secara online melalui *e-court*.